

Agglomération d'Épinal

**SANCHEY**

## **Dimanche, messe de la Sainte-Fleur**

La dernière messe de la Sainte-Fleur en terre sanchéenne s'était tenue le 2 octobre 2016. Ce dimanche 29 septembre, l'événement fera de nouveau étape dans l'enceinte du fort, pour sa vingt-quatrième édition.

Le traditionnel cortège de vieilles voitures, ornées de fleurs, précédera l'office religieux de la paroisse Saint-Jean-Baptiste de l'Avière, qui débutera à 10 h 30 dans la cour du fort. En cas de conditions météorologiques défavorables, les organisateurs précisent que la messe sera déplacée dans la salle de la batterie fortifiée. La chorale paroissiale participera également à cet office. À l'issue de la cérémonie, un vin d'honneur sera offert par la municipalité, tandis que la paroisse organisera une tombola.